

Tomelloso



El actual alcalde y candidato, Carlos Cotillas, encabeza “el mejor equipo posible, una candidatura de Gobierno con aires de estabilidad y renovación”

Acto de presentación de la candidatura del PP

El Partido Popular ha indicado que el equipo liderado por Cotillas se presenta “con el aval del trabajo bien hecho y con la seguridad de que nuestras propuestas son cercanas, ya que nacen de las necesidades reales de los vecinos de Tomelloso”. El candidato ha subrayado que la lista está compuesta por hombres y mujeres “cualificados, de competencia contrastada y comprometidos con el objetivo de hacer que Tomelloso sea la ciudad moderna, solidaria y próspera que todos queremos”. Un equipo que, en su opinión, “va a dejarse la piel en beneficio de todos los ciudadanos huyendo de la estéril confrontación, de la campaña sucia y del insulto”. “Tenemos los pies en la tierra y queremos ponernos al servicio de todos los tomelloseros con más ilusión, con renovado compromiso y con más experiencia y alegría después de haber hecho bien las cosas”.



Carlos Cotillas con su candidatura

Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “El Partido Popular se presenta a estas elecciones con el aval de haber trabajado con responsabilidad, honradez y proyectos realistas”

Comité de Dirección

Lucas-Torres ha subrayado que “no somos el partido de los proyectos faraónicos, de las promesas incumplidas y del despilfarro, porque para eso ya tuvimos al PSOE y pasó lo que pasó”. Se ha referido al lema ‘Trabajar, hacer, crecer’ presentado la semana pasada de cara a las elecciones del próximo mes de mayo. En su opinión, este lema, para el PP, “es un compromiso, porque es lo que somos, lo que hemos hecho y lo que vamos a seguir haciendo por los ciudadanos”. Y en esa línea lleva trabajando desde hace cuatro años el Gobierno de Cospedal “con eficacia, responsabilidad y siempre en coalición con la sociedad, algo que le ha ido muy bien a Castilla-La Mancha”.



Antonio Lucas-Torres

Alcázar de San Juan



El Partido Popular presenta su candidatura

El acto fue presidido por el presidente provincial Carlos Cotillas

Diego Ortega, presidente y cabeza de lista, aseguró que “está compuesta por hombres y mujeres que sienten pasión por su ciudad y que quieren seguir llevando a Alcázar de San Juan en la buena dirección”. Este equipo, según explicó el candidato, además de conjugar “experiencia y juventud”, está “preparado, ilusionado y comprometido con el proyecto del Partido Popular”.



Diego Ortega con su candidatura

Socuéllamos



La secretaria ejecutiva de Agricultura, M^a Luisa Soriano: “El PP está liderando el relevo generacional en el campo de Castilla La Mancha”

Encuentro con agricultores

Se han explicado las políticas que están llevando a cabo los Gobiernos de Mariano Rajoy y María Dolores Cospedal a favor del sector agrario de la provincia. Soriano ha indicado que “uno de los principales problemas a los que se enfrenta el sector agrario a nivel europeo es el envejecimiento de su población activa, por lo que es necesario un plan de choque para atraer a los jóvenes a la actividad y que, con su empuje y nuevas ideas, lideren la agricultura y ganadería del siglo XXI”. Ha subrayado las políticas que ha llevado a cabo el Gobierno del PP en CLM, que ha destinado 54,5 millones de euros en esta legislatura para ayudas a la primera instalación de jóvenes, lo que ha permitido que se incorporen a la actividad agraria 1.836 jóvenes, un 83% más que en la legislatura anterior.



Exojo, Cotillas, Soriano, Medina y Garcia

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: Cospedal es ejemplo por dar un gran impulso social a Castilla-La Mancha, a través de medidas pioneras que mejoran el bienestar de los ciudadanos

Cañizares ha destacado “el apoyo de la presidenta Cospedal a los más vulnerables” y ha recordado algunas de las acciones llevadas a cabo por el Gobierno regional, que son “pioneras”, y que suponen “un importante avance en la mejora del bienestar de los ciudadanos”. Ha valorado “el apoyo de la presidenta Cospedal a la familia, porque representa el pilar básico de nuestra sociedad”. “La presidenta regional ha sacado adelante el Plan Integral de Apoyo a la Familia en Castilla-La Mancha y el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad, dotado con 43 millones de euros y que cuenta con las Becas Mamá, para apoyar a aquellas mujeres que quieren ser madres.



Carlos Floriano y Francisco Cañizares

Ciudad Real



El delegado provincial, Antonio Lucas-Torres, señala el apoyo de las administraciones al sector empresarial de la provincia

Presentación del Programa de Negocio Digital e-DIR

Lucas-Torres ha señalado que “nuestros empresarios, pymes, y emprendedores necesitan todas las herramientas necesarias y el apoyo de todas las administraciones y agentes externos, porque ellos son los verdaderos artífices de este cambio que hoy podemos decir que estamos viviendo” algo que, a su juicio, “requiere de una actualización permanente de los conocimientos para situarnos a la vanguardia, apostando para ello por la formación de nuestros futuros emprendedores como base imprescindible para hacer sólida nuestra sociedad”.



Antonio Lucas-Torres junto a la alcaldesa Rosa Romero

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “760 años después de su fundación, Ciudad Real sigue siendo el centro neurálgico, económico, comercial y administrativo de la provincia”

I Congreso Nacional de Ciudad Real y su provincia, organizado por el Instituto de Estudios Manchegos

Romero ha afirmado que es “un congreso que nace con la vocación de poner en valor y ensalzar la historia, el arte, el patrimonio, la educación, la economía y la sociedad de ese gran poliedro que es la provincia de Ciudad Real, la tercera más grande de España en superficie, repartida entre 102 municipios que pueblan más de medio millón de personas y que ha dado ilustres personajes para la historia, que han hecho de ella, una tierra de gentes afables, sencillas y trabajadoras, valores que hablan del sentir y el ser manchego”. Ha destacado la importancia de este congreso, “pues a través de las comunicaciones de profesores, estudiosos e investigadores, conoceremos el papel tan relevante que Ciudad Real ha tenido en el devenir de la historia de España para desterrar el manido tópico de tierra de paso”.



Rosa Romero junto al Director General de Cultura Javier Morales y otras personalidades